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Candidatos Curinao y Oyarzo: 
“Se necesita más 

presencia de localidades 
ante instituciones 

gubernamentales”

Desde Villa Mañihuales se presentaron las 
candidaturas de Manuel Curinao Rebolledo (DC) al 

Consejo Regional por la Provincia de Aysén y Beatriz 
Oyarzo Vargas (PPD) a concejala de Aysén.

Villa Mañihuales-. “Somos 
dos personas conocidas de Villa 
Mañihuales que nos une el traba-
jo colaborativo, el trabajo como 
dirigentes sociales y hoy estamos 
aquí juntos, porque creemos que 
es importante que, en nuestra lo-
calidad, como todos los poblados, 
tengan representantes propios 
para que puedan despegar y se 
puedan generar cosas atractivas 
para la comunidad. Estamos aquí 
para trabajar en forma colabora-
tiva con los vecinos, las vecinas y 
las organizaciones para que tenga-
mos un mejor vivir”, indicó Bea-
triz Oyarzo candidata a concejala 
por Aysén.  

Por su parte, Manuel Curinao 
mencionó que vuelve al ruedo 
político después de cuatro años 
ausente, ya que fue concejal de 

Aysén por varios períodos. “Soy 
nacido y criado en Mañihuales, 
también mi familia y mis raíces 
somos de los pueblos indígenas 
de lo cual siento un orgullo. Mi 
corriente política es Demócrata 
Cristiano y no me da vergüenza 
decirlo, pero uno nunca debe ol-
vidar la mano que le da pan. Es-
tuve tres periodos como concejal 
con las primeras mayorías y pude 
cumplir una buena función de la 
cual yo me siento orgulloso”, de-
claró.

También la dirigente social dio 
a conocer sus características y fue 
enfática en que la labor de una 
concejala está en fiscalizar y pro-
mover el desarrollo local.

“Trabajé en la industria pes-
quera, fui dirigente sindical. Mi 
convicción es siempre ser de una 

línea, buscando el bien común. 
Mis vecinos me conocen a pesar 
de que ha crecido bastante. La la-
bor será de fiscalizar. Soy una mu-
jer inteligente, capaz, con valores 
y siempre dispuesta a trabajar, eso 
es lo que más me caracteriza. Yo 
me comprometo y siempre tra-
to de cumplir”, reforzó Beatriz 
Oyarzo.

Finalmente, ambos destacaron 
la necesidad de tener la represen-
tatividad de las localidades peque-
ñas en las instituciones. “Sabemos 

cuáles son nuestras necesidades, 
si los proyectos avanzan o no. Te-
niendo un concejal que va a ser 
fiscalizador del trabajo que hace 
el municipio. Es muy importante 
tener representatividad en todas 
las instancias gubernamentales, 
como en el Concejo Municipal y 
en el Gobierno Regional. No hay 
mejor receta, que quien hace su 
propio pan y eso va a marcar las 
diferencia en esta elección”, seña-
laron.

 

Senadora Órdenes: 
“Déficit de beca Patagonia 

debe revertirse y espero que 
ministro Marcel lo anuncie”
Coyhaique-. Cerca de 280 estudiantes 

aiseninos no han recibido la asignación de 
la Beca Patagonia Aysén -BPA-, beneficio 
al que pueden acceder quienes estudien en 
la educación superior en una institución 
reconocida por el Estado, ubicada fuera de 
la región. 

Junto con el monto de la BPA, además 
se incluye un aporte para alimentación y 
otro para traslado, montos que se pagan en 
hasta 10 cuotas y que representan una gran 
ayudada para cientos de familias aiseninas, 
que hoy viven la angustia de esperar noticias 
sobre el beneficio.

La senadora por la región de Aysén, 
Ximena Órdenes Neira, quien ha alertado 
de esta situación al Ejecutivo desde un 
inicio, recalcó que en los últimos años 
ningún estudiante se ha quedado sin este 
aporte y que se ha cubierto el total de la 

demanda de esta beca 
y precisó que “son 
279 estudiantes y sus 
familias, en la región 
de Aysén, que hoy 
no tienen ninguna 
certeza sobre la Beca 
Patagonia Aysén”.

La representante 
aisenina lamentó que 
“si bien -las y los 
estudiantes- cumplen con los requisitos, este 
año no se ha respondido positivamente” y 
finalizó señalando que espera “que este déficit 
sea cubierto y que sea parte de los anuncios 
que realice el ministro Mario Marcel durante la 
visita que realiza a Aysén este martes”.

Actualmente, la Junaeb remitió una 
resolución a la Dipres, a fin de redistribuir 
recursos presupuestarios para cubrir parte del 

déficit de la beca. Junto con esto, también 
remitió al Ministerio de Educación un oficio 
donde solicita a la Subsecretaría de Educación, 
autorizar una modifición presupuestaria 
que permita reasignar recursos del Control 
de Programas de la Junaeb a la Beca de 
Mantención para Educación Superior, con el 
objetivo de cubrir el déficit total de la beca. 
El documento está también en revisión por 
el Mineduc.
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